



Umbría, la otra Toscana

Del 18 al 23 de septiembre

6 días / 5 noches



La región de Umbría está situada en el corazón de Italia. Pese a ser vecina de la famosa Toscana, ha quedado un poco al margen del turismo de masas y ha sabido mantener toda su autenticidad, atractivo y tradiciones en un ambiente mucho más relajado y amable para el visitante.

Esta región nos recibirá con todo lo mejor que Italia puede ofrecernos: una intensa historia, arte, cultura, gastronomía, ciudades y pueblos impecablemente cuidados, paisajes maravillosos y la simpatía de los italianos que ha convertido este país en uno de nuestros preferidos.

Perugia, su capital, es una de las joyas más desconocidas del país y nos dejará boquiabiertos con su magnífico patrimonio. Todi, Narni, Gubbio, Spello, Orvieto y Spoleto nos redondearán este fantástico recorrido por una de las regiones más bellas y desconocidas de Italia.

Itinerario

- Volamos a Roma. Visita a Narni y Narni subterránea
Jueves, 18 de septiembre

Salida con el autocar del Club del Viatger desde los puntos de recogida habituales para volar directos a Roma. Una vez aterrizamos y después de recoger los equipajes, nos encontraremos con nuestro autocar y conductor. Lo primero que haremos es ir a comer a un restaurante situado cerca del aeropuerto para después salir en dirección norte y adentrarnos en el verdadero corazón de Italia, hasta llegar a la ciudad de Narni.

Narni es una preciosa ciudad de la provincia de Terni con casi 3000 años de historia y conserva un rico patrimonio. De la época Romana se conserva el grandioso Puente de Augusto, el Puente Cardona y el Acueducto de la Formina. También nos ofrece varios monumentos de su época medieval como la Catedral de San Giovenale y las iglesias de San Domenico y Santa Maria Inpensole. Su Piazza dei Priori y su Palazzo del Podestá con su loggia nos encantará. Visitaremos también la Narni subterránea y conoceremos la historia que empezó aquí hace siglos con la fundación del Santo Oficio y que nos propone un recorrido por las distintas cámaras subterráneas con cisternas, acueducto, criptas y diversas e interesantes salas. Éste será un paseo misterioso y fascinante que nos hará retroceder en el tiempo. Terminada la visita de Narni, seguiremos viaje hasta nuestro hotel donde nos alojaremos las próximas 5 noches.

Cena en el hotel y alojamiento.

- Perugia – Spello

Viernes, 19 de septiembre

Después del desayuno, saldremos en autocar hacia Perugia, la capital de la región situada a 493 metros sobre el nivel del mar. Visitaremos esta agradable y desconocida ciudad que también está viva y joven gracias a la Universidad que se fundó en 1308. El centro de Perugia nos mostrará su pasado Etrusco y Romano y su gran patrimonio histórico y artístico. Estamos convencidos de que esta elegantísima ciudad será sin duda alguna, una de las grandes sorpresas del viaje.

Después de comer en un restaurante local, iremos hacia Spello para disfrutar de la muralla mejor conservada de los tiempos romanos en Italia. Dentro de la muralla se encuentran varias torres, algunas muy interesantes. Visitaremos la Puerta Consolar con sus tres entradas, tres estatuas fúnebres y una torre coronada por un olivo, símbolo del producto local más conocido.

Terminada la visita regresaremos al hotel para cenar. Alojamiento.

- San Francisco de Asís – Santa Maria de los Ángeles

Sábado, 20 de septiembre

Desayuno en el hotel y salida en autocar hacia Asís. Esta población está situada sobre las vertientes del Monte Subiaso y es considerada un símbolo de paz ya que se identifica con uno de los Santos más queridos y adorados del mundo, San Francisco de Asís. Visitaremos la Basílica de San Francisco con sus frescos de Giotto, la capilla y la tumba del Santo.

Daremos también un paseo por el centro de la población donde veremos sus tres plazas principales y muchas edificaciones interesantes como el Templo de Minerva, la iglesia nueva o la iglesia de Santa Clara. Después de comer en un restaurante iremos en autocar hacia las afueras de Asís para visitar la gigantesca Basílica dedicada a Santa Maria de los Ángeles, construida en el siglo XVI y que más adelante pasó a ser propiedad de los monjes Benedictinos. Dentro de la Basílica encontramos la capilla de la Porziuncola, muy importante en la vida de San Francisco.

Acabada la visita regresaremos al hotel para descansar. Cena en el mismo hotel.

- Orvieto - Todi

Domingo, 21 de septiembre

Después del desayuno saldremos en autocar hacia la ciudad de Orvieto, situada en la provincia de Terni, al sur de Umbría. Orvieto es una pequeña ciudad medieval de cuento de hadas y también una de las mejor conservadas de toda Italia. Se encuentra ubicada sobre una gran roca de origen volcánico que se erige dominando sobre el valle. Sin duda, su principal atractivo es su Catedral gótica construida a finales del siglo XIII y que tiene una de las fachadas más espectaculares de toda Italia con filigranas en mármol y una perfección absoluta, realmente una alegría que no nos dejará indiferentes. Disfrutaremos de uno de los asentamientos etruscos más antiguos de Italia, le llevaremos a explorar las callejuelas características del pueblo.

Después de comer en un restaurante, continuaremos viaje hacia la ciudad de Todi, también de estructura medieval y situada sobre una colina con buenas vistas. Visitaremos la Piazza del Popolo, una de las plazas medievales más bonitas y mejor conservadas del país, veremos el Palazzo dei Priori, antigua residencia de los gobernadores papales y el Palazzo del Capitano de estilo gótico-italiano y que alberga el Museo Etrusco-Romano.

Su catedral, iglesias, callejones, plazas y fuentes redondearán la visita a esta preciosa población. Terminada la visita, regreso al hotel, cena y alojamiento.

- Gubbio – San Ubaldo

Lunes, 22 de septiembre

Desayuno bufet en el hotel y salida en autocar hacia Gubbio, situada al norte de Umbría y una de las poblaciones medievales mejor conservadas de toda Italia. El placer de Gubbio equivale a pasear por sus callejuelas y plazas llenas de historia, entre las que

resalta la Piazza della Signoria, una de las más bonitas del país y situada sobre un balcón con magníficas vistas sobre el valle. En esta plaza está situado el famoso Palacio de los Cónsules, una joya arquitectónica y emblema de la ciudad. Las principales calles de Gubbio están llenas de palacios de ricas familias, magníficas fuentes públicas y muchos rincones mágicos que harán que Gubbio nos deje un muy buen recuerdo.

Almuerzo en un restaurante y por la tarde visitaremos la Basílica de San Ubaldo, patrón de Gubbio y situada sobre la cima del Monte Igino. La estructura original es del siglo XIII, pero fue construida realmente en el siglo XVI. Imponente por fuera, pero sobria en su decoración, en la Basílica destaca el altar central de estilo neogótico con los restos de San Ubaldo.

Terminada la visita regresaremos al hotel. Cena y alojamiento.

● Spoleto y vuelta a casa

Martes, 23 de septiembre

Después del desayuno, cargaremos los equipajes en nuestro autocar y saldremos hacia la ciudad de Spoleto, una de las poblaciones de obligada visita en Umbría y con una historia que empieza con la huella que dejó el Imperio Romano y sobretodo, durante la época medieval. Visitaremos la Plaza del Mercado, la Catedral de los siglos XII-XIII de estilo románico-italiano y su plaza, el Ponte delli Torri, símbolo de la ciudad y el teatro romano.

Será un placer terminar nuestro viaje por esta región paseando por las callejuelas de Spoleto, una de las ciudades más visitadas de la región. Después del almuerzo en un restaurante, iremos hacia el aeropuerto de Roma-Fiumicino donde facturaremos los equipajes y volaremos directos a Barcelona. Una vez aterricemos, recogeremos los equipajes y el autocar del Club del Viatger nos devolverá a los mismos puntos de recogida del primer día.

Este viaje incluye

- Encuentro previo al viaje para dar los detalles definitivos y la documentación y para conocer a los compañeros de viaje.
- Traslados al aeropuerto de Barcelona en autocar privado (ida y vuelta) desde los distintos puntos de recogida habituales del Club del Viatger.
- Vuelos directos Barcelona – Roma – Barcelona con todas las tasas e impuestos aéreos.
- Facturación de una maleta de máximo 23 Kg. por persona.
- Autocar privado por nuestro grupo durante toda su estancia en Italia.
- Guía acompañante del Club del Viatger durante todo el viaje.
- Guía local castellanohablante para todas las visitas según el itinerario.
- 5 noches de alojamiento en un buen hotel de 4*.
- Desayuno buffet diario.
- Pensión completa durante todo el viaje, desde el almuerzo del primer día hasta el almuerzo del último día.
- Una copa de vino o cerveza, agua y café en todas las comidas.
- Auriculares por cada participante para garantizar la calidad de las explicaciones de nuestra guía.
- Todas las visitas especificadas en el programa.
- Seguro de asistencia básica en viaje.

Este viaje no incluye

- Todos los servicios no especificados en el itinerario.
- Las despesas de índole personal.
- Las propinas.
- Seguro de cancelación opcional. Precios i condiciones a consultar con el Club del Viatger.

Precios

Por persona compartiendo habitación doble.....	2.495 €
Suplemento habitación individual	425 €

Calendario de pago

- Pago de un depósito de 1.000€ antes del 29 de mayo.
- Pago del resto antes del 7 de agosto.



Per més informació contacteu-nos:

Sant Josep, 74 08370 Calella, Barcelona
Horari: de 9h a 18h
Telèfon: +34 93 766 5996
E-mail: info@clubdelviatger.cat